
Выписка из протокола 

комиссии по противодействию коррупции 

об оценке коррупционных рисков в МОУ «Средняя школа №7» 

от 25.01.2018 

Присутствовали: 

Председатель комиссии – Головачева И.И. 

Члены комиссии: 

Мамкович Л.С., 

Шишова Т.А., 

Звацкая Ю.Ю., 

Железнова Е.А. 

 

Слушали: И.И. Головачеву «О вопросах, связанных с коррупционными рисками». 
 
Решение: 
 
1. Считать коррупционными рисками вопросы: 

- соблюдения эффективности использования бюджетных средств; 

- обоснованность закупочных цен при приобретении товаров, работ и услуг в рамках му-

ниципальных закупок; 

- обоснованность включения в акты о приемке выполненных работ объемов работ, ис-

пользованных строительных материалов, применения расценок и коэффициентов, обосно-

ванность цен на строительные материалы; 

- востребованность  приобретаемого оборудования, инвентаря и иных материальных цен-

ностей в рамках муниципальных закупок; 

- выявление коррупциогенных факторов в локальных актах ОУ; 

- эффективность системы внутреннего контроля за использованием бюджетных средств, 

государственного и муниципального имущества. 

 

Секретарь: Петерсон Ю.В. 

 


